

2024-04-23

Atacan casa de campaña de Carmen Lilia... AVA y el doble discurso del PAN

Autor: Jorge Hiram Hernández Morales

Género: Nota Informativa

<https://ultimasnoticiasenred.com.mx/opinion/atacan-casa-de-campana-de-carmen-lilia-ava-y-el-doble-discurso-del-pan/>

CLCV: 7 DÍAS FIRMES POR REELECCIÓN

Andrés García Repper Favila denunció allanamiento a la casa de campaña de la alcaldesa de Nuevo Laredo. Que, el 18 de abril, fue vandalizada, propaganda electoral, que estaba frente a su bunker electoral.

En la sesión 22 del consejo general del IETAM, García Repper reveló, cuentan con fotografías y videos, del momento en que arrancaron lonas de propaganda, colocadas frente a la casa de campaña. Interpondrán denuncia penal y ante el IETAM presentó documentación para que inicie el proceso de investigación.

La fórmula morenista va aventajada en Nuevo Laredo. Por la diputación federal con Carlos Canturosas Villarreal. Y para el Congreso estatal con Gabriela Regalado distrito 1-, Ana Laura Huerta distrito 2- y Sergio Ojeda distrito 3-.

Para Carmen Lilia primero es Nuevo Laredo. Sus propuestas a la CMIC Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción- mantener y fortalecer la obra pública dijo al presidente de la asociación Carlos Alberto Atilano Rodríguez.

Nuevo Laredo, destaco ante más de 70 constructores, es el municipio que más obra pública realiza, Carmen Lilia son 3 mil 400 millones en infraestructura pública y una inversión de 750 millones de pesos en rehabilitación de colectores pluviales y sanitarios.

Lo cierto es que una mega brigada de impacto en Reforma y Paseo Colón, se convirtió en una fiesta cívica a la que Carmen Lilia llevo acompañada por su esposo Oscar Mario Hinojosa Rodríguez, donde más de 2 mil neolaredenses.

Hicieron pegoteo electoral. A los automovilistas que se iban con su calcomanía. Y a los birgadistas les dijo: "Con ustedes, vamos a llegar a la victoria, estoy segura".

En la primera semana mostró 7 días firmes por la reelección.

Y las encuestas mantienen a Carmen Lilia Canturosas Villarreal en la intención del voto para el 2 de junio.

Massive Caller le da a Carmen Lilia 62.5 por ciento y a Yahleel Abdala 18.7 por ciento.

Electoralía le da a la alcaldesa 60 por ciento y a su competidora 25 por ciento. Aventaja y por mucho en la intención del voto.

Hora Cero, Demoscopia, Mitofsky, han coincidido.

La ventaja de Carmen Lilia contra Yahleel es 3 a 1.

Es decir que pronostican el mismo escenario electoral del 2021.

El triunfo de Carmen Lilia.

Y la derrota de Yahleel.

LA NOMENCLATURA

AVA Y EL DOBLE DISCURSO DEL PAN

LA RULETA DE LA DEMOCRACIA

Tras el asesinato de Noé Ramos Ferretiz, ese 19 de abril desde Casa de Gobierno el Gobernador Américo Villarreal Anaya, exigió a los integrantes de la Mesa de Seguridad, a investigar lo ocurrido.

El domingo 21 de abril, el gobernador y el fiscal general de Justicia, Irving Barrios Mojica, informaron de una Orden de Aprehensión contra Eliud Guadalupe "M" por el delito de Homicidio Calificado en la persona de Edgar Noé Ramos Ferretiz.

Ese 21 de abril ante representantes partidistas de Morena, PVEM, PT, PRD, MC, PRI -No fue el del PAN-, y el presidente del IETAM el secretario General de Gobierno Héctor Joel Villegas González.

Reiteraba las instrucciones del gobernador: "brindar la mayor seguridad de manera expedita, independientemente de lo que establecen los protocolos electorales".

Juan José Guadalupe Ramos Charre presidente del IETAM, que validara triunfos y derrotas en 43 alcaldías y 22 distritos locales.

Declaraba que el finado Noé Ramos, ante el IETAM, de septiembre del 2023 a la fecha, ni él, ni su partido PAN- presentaron requerimiento de seguridad ante la autoridad electoral.

Y desglosó que 14 candidatos a las alcaldías y 7 a diputaciones locales solicitaron protección y acompañamiento de elementos de seguridad durante sus campañas.

El lunes 22 de abril AVA en Victoria, presidió la ceremonia cívica de honores en las instalaciones del Centro Estatal de Evaluación y Control de Confianza y tras lamentar los recientes acontecimientos que enlutaron al estado.

Detalló que, en ninguno de los parámetros evaluados diariamente en las Mesas de Coordinación de Paz mostraban algún riesgo en El Mante, en donde durante los últimos cuatro meses no se habían presentado ni homicidios dolosos, feminicidios o secuestros, "nadie había manifestado una situación de riesgo", confirmó.

Cuando mataron a Colosio ganó el PRI. Cuando mataron a Rodolfo ganó el PRI. Y entregaron el poder al PAN, Ernesto Zedillo a Vicente Fox y Egidio Torre a Francisco García.

El asesinato de Noé Ramos Ferretiz, conmocionó a Mante, Tamaulipas y México.

La ruleta de la democracia sigue en ese municipio cañero. Vendrá, el sustituto.

Enero de 2021, 17 migrantes centroamericanos y 2 mexicanos, fueron descubiertos carbonizados en Camargo. En febrero son detenidos 12 elementos de Gopes por la Fiscalía Estatal.

En junio del 2021, 19 personas murieron en Reynosa, 15 de la sociedad civil tras ser asesinadas fueron veladas por sus familiares. El exgobernador FGCV pidió la intervención de la FGR y está, atrajo la investigación.

No se vio a nadie del PAN, ni a figuras emblemáticas del cabecismo como Gerardo Peña o Luis "Cachorro" Cantú, exigiendo justicia por las víctimas reynosenses.

Ese 2021, reportaron la detención de los agresores de los 15 ciudadanos en Reynosa por parte de los Gopes Grupo de Operaciones Especiales-. Creado por el texano-reynosense en su sexenio en 2019.

En junio del 2022 un periodista y su hija en Victoria fueron agredidos, fallecieron. Un año después la FGR consignó una persona.

En enero del 2023, de 114 elementos que integrabas los Gopes, 35 renunciaron. Américo tras 4 meses en el poder estatal disolvió al Grupo de Operaciones Especiales de FGCV.

En septiembre del 2023 un juez hayo responsables a 11 miembros de los ex Gopes. Esos policías de elite fueron los primeros a nivel nacional en ser hallados culpables de la masacre de enero del 2021 en Camargo.

Gracias a la promesa de más seguridad para Tamaulipas por parte del ex FGCV, al final parecería que se combatió, el fuego con fuego.

Y parecería un doble discurso del PAN contra AVA.

Quién sabe si porque la impugnación morenista le tumbó la candidatura a diputado federal a FGCV.

jorhiem@prodigy.net.mx